



さくら2くみだより



朝晩の寒さも日に日に増し、冬の季節となりました。

子どもたちは冬の寒さにも負けず、元気いっぱい！

外遊びが大好きな2歳児さんは、砂遊びやすべり台などそれぞれ好きな遊びを楽しんでいます。

今月に入り子どもたちは、お遊戯会に向けて歌とお遊戯の練習を頑張っています！どうやらサンタクロースさんからのプレゼントを楽しみにしているようです。

風邪や感染症に気をつけて手洗いをしっかり行い、元気に過ごせるよう心がけていきたいと思います。



～12月生まれのおともだち～

☆ 26日
にしかわ りょうくん

3さいのおたんじょうび
おめでとうございます！

今月の目標

- ◎ 身近な冬の自然に興味を持ち、たくさん体を動かして遊びましょう。
- ◎ お遊戯会の練習に楽しんで参加する。



今月のえほん

- ☆ おもちゃのチャチャチャ
- ☆ てぶくろ



おしらせ・おねがい

- ◎衣服の着替えを自分で行っていきます。きついと脱ぎづらかったり、大きすぎると引っかかったりするので、身体に合ったサイズのを着用させてください。
- ◎布パンツに移行したお友だちが増えてきました。汚して持ち帰った物の補充は、翌日必ず持たせてください。

今月のうた

- ◎手をたたきましょう ◎いとまき
- ◎おんまはみんな ◎あわてんぼうのサンタクロース

～おさんぽにいったよ！～ どんぐりたくさんひろったね



冬至

1年でいちばん昼が短く夜が長い日が冬至です。冬至の日にカボチャを食べたりユズ湯にすると、かぜをひきにくくなるといわれています。寒くなるこれからの時季、体を温めてかぜに負けない強い体に変身しましょう！

